



## A la découverte du patrimoine local

publié le 18/06/2016

Tous les élèves de sixième du collège ont découvert le théâtre gallo-romain des Bouchauds, sur la commune de Saint-Cybardeaux. La journée a été bien occupée : visite guidée du sanctuaire et du théâtre qui pouvait accueillir jusqu'à 7000 spectateurs. Malgré la pluie, des élèves ont testé le manque de confort des gradins en pierre ; heureusement que les riches gallo-romains arrivaient avec leur coussin !! La classe de sixième, avec parapluies et capuches, ont récité le poème les Sirènes. Au programme, aussi une visite de l'espace de découverte pour observer, admirer des pièces (dont un dupondius de Nîmes), des décors, etc trouvés sur le site lors des fouilles archéologiques de la fin du XX<sup>e</sup> siècle. Troisième activité de la journée : après un récit sur la fabrication des premières monnaies, chaque élève a pu frapper une pièce soit de tradition romaine soit de tradition osismienne (gauloise).

Pour les classes de cinquième, les élèves ont enrichi leurs connaissances sur la ville de leur collège. Après une visite du château, avec observation des différents styles d'architectures, les élèves ont parcouru les rues de la cité ducale pour se rendre devant le prieuré Saint-Florent, la collégiale et le cloître des Carmes. L'architecture gothique, l'architecture Renaissance, le métier de tanneur, les rôles des moines à l'époque médiévale, le blason de la ville n'ont presque plus de secrets pour eux !!

### Portfolio

